

Ciclo de cine “la ropa, la industria y nosotros”

agosto

Impartió: Emiliano Villalba*

Participantes: 17 vecinos

Este ciclo de cine tuvo la participación del vecino Emiliano Villalba quien se dedica profesionalmente al periodismo de moda. Se acercó a Casa Gallina para organizar un ciclo para socializar con el barrio sus preocupaciones y observaciones hacia la industria del vestido. Para esto, él propuso ver con sus vecinos los filmes The Truman Show y Kinky Boots, la primera para conversar sobre la espectacularización de la vida y la segunda para hablar sobre la identidad. A estas sesiones sabatinas, asisten un grupo variado de vecinos quienes debaten ideas alrededor de la industria del vestido la cual pendulea entre el espectáculo y la identidad hoy en día.



*Emiliano Villalba es Licenciado en Ciencias de la Comunicación por la Universidad Autónoma de México. Participó en Televisa comocoordinador del área de moda. Desde 2017 es Co-Editor en el periódico El Universal donde escribe sobre la industria el vestido.

